

De nouveaux attentats sont perpétrés en Colombie



La Paz, 12 février (RHC)- La destruction à l'explosif de deux points de péage se joint à une vague d'attentats perpétrés cette fin de semaine en Colombie, attribués par les autorités à l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla dans le cadre de sa campagne de paralysie du pays.

Le général Jaime Carvajal, commandant de la Seconde Division de l'Armée Nationale, a confirmé qu'à l'aube de ce dimanche deux points de péage ont été détruits à l'explosif dans les districts d'Aguachica et de Gamarra, dans le département de César.

Toujours dans cette région du Nord de la Colombie, deux attentats ont été perpétrés sur la dite Route du Soleil, un important viaduc qui relie le centre du pays et la côte caribéenne.

Les attaques contre les points de péage font partie d'une série d'actions dont la responsabilité est attribuée à l'ALN qui mène, du 10 au 13 février une campagne ayant pour but de paralyser le pays en réponse au refus du gouvernement de reprendre les négociations.



Radio Habana Cuba